

ABSTRAK

Ungkapan Larangan Dalam Bahasa Minangkabau Masyarakat Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan

Oleh: Yelvi Rahmadani/ 2012

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masyarakat Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan menggunakan ungkapan larangan sebagai sarana untuk mendidik anak-anaknya dalam kehidupan sehari-hari. Ungkapan larangan banyak berkembang dikalangan orang tua-tua sehingga ungkapan tersebut perlu dijaga kelestariannya.

Relevan dengan fenomena tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis kategori dan fungsi yang terdapat dalam ungkapan Larangan di Daerah Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan.

Objek penelitian ini adalah ungkapan larangan di Daerah Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir selatan. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan perekaman hasil wawancara dengan informan di Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan. Penganalisisan data dilakukan secara deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan hal-hal berikut. *Pertama*, ungkapan larangan di Daerah Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir selatan memiliki 3 kategori adalah sebagai berikut: (1) kategori di sekitar lingkaran hidup manusia, yaitu: (a) lahir dan hamil, (b) masa bayi dan kanak-kanak, (c) pekerjaan, (d) obat-obatan dan tubuh manusia, (e) perjalanan dan perhubungan, (f) cinta, pacaran dan menikah, (g) kematian dan adat pemakaman, (h) hubungan sosial dan mata pencarian. (2) kategori mengenai alam gaib yaitu: (a) roh, (b) setan, (c) hantu, (d) kekuatan sakti, (e) alam gaib, (f) tuhan, dan (g) tuyul. (3) kategori mengenai terciptanya alam semesta dan dunia yaitu: (a) fenomena kosmik/gejala alam, (b) cuaca, (c) binatang dan peternakan, (d) penangkapan ikan dan berburu, (e) tanaman dan pertanian. *Kedua*, fungsi sosial dari ungkapan larangan di Daerah Lubuak Sariak Kenagarian Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan adalah untuk melarang dan menyuruh.